
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

ホームページ https://kisarazueast-rc.jp 

◆点鐘 １２時３０分 渡邉愼司会長    
 

 

■司会進行        渡部和夫ＳＡＡ 

木更津東ロ－タリ－クラブ 
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-- 

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

ＲＩ会 長   シェカール・メータ 
地区ガバナ－  梶 原 等 
ガバナ－補佐  鈴 木 荘 一 

2021年 9月 29 日

（水） 

OF EAST KISARAZU  
●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市朝日 1 丁目 2-29 シグママンション朝日 B 棟 105 号 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

THE WEEKLY NEWS 

第１０回例会 NO.2531 

 

   

国際ロ－タリ－第 2790 地区 

◆欠席者【敬称略】      
石井文子・大里光夫・加藤智生・叶川博章・
金見和子・嶋津正和・鈴木秀幸・竹内正守・
趙 亜南・鶴岡大治・中野麻美・林田謙志・ 
宮寺順子 

 

◆出席 会員４２名 ◆出席率    ６４.８６％ 
出席２４名 ◆前々回出席率 ６０.６０％ 
欠席１８名 ◆修正後出席率 ６９.６９％ 

 

SERVE TO CHANGE LIVES  

2021-22年度国際ロ－タリ－テ－マ 

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために 

コロナウイルス感染拡防止の為の緊急事態宣言発
令に伴い、リモートで 7回目の例会を行いました。 
 

キアロちゃん 

 

【元事務局 荒井さんのペット】 



■会長挨拶・報告       渡邉愼司会長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
皆さんこんにちは。緊急事態宣言が発令され

てから約 2 カ月が経過し、全国的にも新規感染
者数が大きく減少してきています。木更津市に
おいても新規感染者が数名程度の日が続いて
いており、当クラブにおいては次週よりオーク
ラホテルでの例会を実施したいと思います。 
 当初よりコロナウイルスの影響による休会
はしないように考えていましたが、2 カ月の間
リモート例会を実施するとは思ってもいませ
んでした。しかし、年間に限られた回数しかな
い例会を実施し、貴重な時間を共有できたのは
大変素晴らしいものだと感じました。また、実
施したからこそわかる問題点や、実際に例会に
参加できない人へのフォローの仕方等につい
て知ることができたのではないでしょうか。 
 今回のリモート例会の経験が皆さんの仕事
であったり、プライベートにおいてプラスとな
るのではないでしょうか。今後もデジタル化が
確実に進んで行きます。その進歩についていか
なければいけない訳ではありませんが、確実に
デジタル化が進むことにより影響がある仕事
や、生活様式が私たちを襲ってきます。2030 年
には大きく進歩している事が予測されます。 
 未来の科学的進歩を予想する本がたくさん
出版されています。車の自動運転などは 2030
年には当たり前になっており、ロボタクシーと
呼ばれる無人のタクシーが走っている事でし
ょう。渋滞が激しければ空飛ぶタクシーに乗っ
て移動しましょう。また、遠くの人との会議に
は自分のアバターを出席させて、自分は自宅で
ゴーグルをつけて参加しています。 
 その他にも、日本においても味やにおいの成
分をデーター化し再現する技術開発がすすん
でいます。インターネットで食品を購入しよう
と思ったら、この技術を使って味見してから購
入することができるでしょう。 
 建設業界においても多くの物がデジタル化
してきています。入札においては電子入札シス
テムと呼ばれる仕組みが導入されています。電
子化により入札会場へ行く時間などが無くな
り、会社で好きな時間に入札ができるようにな
りました。また、書類についてもデジタルカメ
ラの登場により、パソコン上での処理が可能に
なりました。図面に至っては手書きからＣＡＤ
での製図が当たり前となっています。 
 その他にも人手不足解消のために、ＩＣＴ
（ Information and Communication 
Technology）という通信技術を活用した施工が

進んできています。ブルドーザーやショベルカ
ーなどのコントロールをシステムにより動か
すことにより、初心者でも重機操作ができるよ
うな仕組みです。このシステムは衛星電波を使
用するので、地球上どこでも使用することがで
きます。また、この技術の進化系は無人による
重機作業です。何十台もの重機が事前にシステ
ム化された作業を 24 時間稼働させることが可
能です。ダム工事や鉱山などの現場では既に導
入されています。 
 皆さんの職種でもデジタル化が進んでいる
業界と、今後進んでくる業界があると思います。
ロータリークラブは様々な職種の集まりです。
情報を共有することによって少しでも時代の
変化に対応していく事が大切だと思います。今
後も、有益な情報等を見つけたら皆さんにご紹
介したいと思います。 
 
 
■幹事報告         吉田和義幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1.幹事報告 

1) 2021-22 年度ガバナー事務所より、2021-22
年度「地区大会 参加要請の変更のご案内」
が届いておりますので回覧いたします。 

2) ロータリーの友第 2790 地区代表委員より ご
案内が届いておりますので回覧いたします。 

3) 2021-22 年度ガバナー事務所より「ガバナ
ーノミニー・デジグネート（2024-25 年度
ガバナー候補）」のご案内が届いておりま
すので回覧いたします。 

 
2.他クラブからのお知らせ 
1) 木更津 RC・富津中央 RC より「例会変更

のお知らせ」が届いておりますので回覧い
たします。 

 
3.その他のお知らせ 
特になし 

 
4.回覧 
・2021-22 年度ガバナー事務所より、2021-22
年度「地区大会 参加要請の変更のご案内」 

・ロータリーの友第 2790 地区代表委員より ご
案内 

・2021-22 年度ガバナー事務所より「ガバナー
ノミニー・デジグネート（2024-25 年度ガバ
ナー候補）」のご案内 

・木更津 RC・富津中央 RC より「例会変更のお
知らせ」 

 



■委員会報告 
◆青少年奉仕委員会    小林裕治委員長 

9月 7 日火曜日の午後 3時～4時まで第 2回
インターアクト合同会議をオンラインにて、
委員長 小林裕治、次年度委員長 叶川博章会
員 2名で参加しましたことご報告致します。 
 

【議事録】 
（1）インターアクトローテーション表について

（大原高等学校 鈴木・小久保委員長） 
・鴨川令徳高等学校・鴨川ＲＣが令和 3 年 6
月付けで廃部。14校→13校 

（2）第 53回指導者講習会について 
（千葉経済大学附属高等学校・新千葉ＲＣ） 
・12/15開催予定 (オンライン) 
第 54 回指導者講習会について 
（館山総合高等学校・館山ＲＣ） 
・令和 4 年 5 月開催予定 

（3）海岸清掃環境保全プロジェクト 
（千葉県内の海岸）について 
・インターアクトの参加はなし 

（4）世界ポリオデー祈願プロジェクト 
（成田山新勝寺）について 
・インターアクトの参加はなし 

（5）地区大会（アパホテル東京ベイ幕張）について 
・インターアクトの参加はなし 
・年次大会の動画を地区大会で使用すること
について検討 

・年次大会の動画を YouTube で使用すること
について検討 
意見があれば大原高校顧問の鈴木先生へ 

（6）その他 手洗い動画作成企画説明  
学友会委員長 井上大輔(習志野中央 RC) 
参加希望があれば小久保委員長へ 

 
【開催予定日】 
令和 4年 3月 9日 (水)     千葉市民会館 
令和 4年 5月 17日(火)     千葉市民会館 

 
 

■例会アワー  

◆卓話    
◇会員増強・研修委員会 
  

渡邉元貴委員長 
 
     
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

～ロータリーについて知ろう～   

第 10 回目 

 今回はアーサー・フレディック・シェル

ドンを紹介したいと思います。彼の残した

言葉をご存知ですか。 

「最も奉仕する者、最も多く報いられる」 

この言葉は米国ロータリークラブ第１回年

次大会（1910 年）においてシェルドンがス

ピーチした時に語られたものです。19 世紀

後半の商習慣が他人を顧みずに自己中心的

な商売が横行してり、商売の原則は「買い

手の自己責任」とされていました。しかし、

20 世紀になり少しずつ社会が変わってい

く中で、『知恵の光に満たされた人間は、他

人に利益をもたらすことこそが正しい処理

法だということを理解し、経営学が人間に

対するサービス学であることを理解し、同

僚に対して最も奉仕した者が最も報われる

He profits most who serves his fellows 

best ことを理解するのである。』と述べてい

ます。 

 そして、第２回大会においてロータリー

クラブの標語として承認され、何度か変更

がなされ現在では、「One Profits Most Who 

Serves Best」となっています。 

 

◇国際ロータリー2790 地区（2021～22 年度） 
クラブ奉仕・会員増強基盤向上委員会 

千葉 RC 高橋昌宏委員長 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

高橋様 ありがとうございました。 

◆点鐘 １３時１０分 渡邉愼司会長    
 

 


